



SOLAN UND LUDVIG – DAS GROSSE KÄSERENNEN

SOLAN OG LUDVIG – HERFRA TIL FLÅKLYPA / LOUIS & LUCA – THE BIG CHEESE RACE



Rasmus A. Sivertsen, geboren 1972, studierte Animation an der Hochschule Volda und gehört zu den aktivsten Trickfilmern Skandinaviens. Seinen ersten Langfilm „Captain Sabertooth“ drehte er 2003 gemeinsam mit Stig Bergqvist, es folgten „Kurt Turns Evil“ (2008) und „Ploddy the Police Car Makes a Splash“ (2010). Sein erster „Solan und Ludvig“-Film, „Das Weihnachtsfest von Solan und Ludvig“, lief 2014 bei den Nordischen Filmtagen Lübeck.

Rasmus A. Sivertsen (b. 1972) studied animation at Volda University College and is among Scandinavia's hardest-working animators. He made his first feature, "Captain Sabertooth", in 2003 with Stig Bergqvist. That was followed by "Kurt Turns Evil" (2008) and "Ploddy the Police Car Makes a Splash" (2010). His first "Solan and Ludvig" film, "The Christmas of Solan & Ludvig" was shown at the 2014 Nordic Film Days Lübeck.

The Big Cheese Race between Flåklypa and the neighbouring town is on! Solan, Ludvig and inventor Reodor will be representing their village in the starting gate. The last cheese race between Flåklypa and Slidre was a draw. When the traditional rivalry between them flares up again after years, two teams of three set out to defend their villages' honour. Whichever team manages to tow a wheel of cheese to the finish line first wins. But for Solan the magpie, hedgehog Ludvig and Reodor, there's more at stake - they're competing to save house and home. And the race proceeds at an unexpectedly tearing pace. In this action-packed stop-motion animated feature by Rasmus A. Sivertsen, the figures whirling across the screen are not just cartoons, but downright loveable characters. Even the secondary characters are designed with great detail. The hedgehog who can't deal with life, the wild great ape, the drowsy TV reporter - they're characters that will stick with audiences, young and old. "The Big Cheese Race" is a children's film that will appeal to adults as well.

Das große Käserennen zwischen Flåklypa und dem Nachbarort steht an! Keine Frage, dass Solan, Ludvig und Erfinder Reodor für ihr Dorf an den Start gehen. Das letzte Käserennen zwischen Flåklypa und Slidre endete mit einem Unentschieden. Als die traditionelle Rivalität nach Jahren erneut aufflammt, machen sich zwei Dreierteams auf den Weg, um die Ehre ihres Dorfes zu verteidigen. Wer zuerst einen Laib Käse ins Ziel bugsiert, hat gewonnen. Für Elster Solan, den ängstlichen Igel Ludvig und Reodor aber steht mehr auf dem Spiel, es geht um Haus und Hof. Und das Rennen gerät rasanter als gedacht. In Rasmus A. Sivertsens actionreichem Stop-Motion-Animationsfilm wirbeln nicht einfach Zeichentrickfiguren, sondern ausgesprochen liebenswerte Charaktere über die Leinwand. Noch die Nebenfiguren sind detailliert gestaltet. Der lebensuntüchtige Igel, der wilde Menschenaffe, der dösige Fernsehreporter – sie alle werden Zuschauern jeden Alters im Gedächtnis bleiben. "Das große Käserennen" ist ein Kinderfilm, der auch Erwachsene begeistern wird.

Norwegen 2015, 78 Min., deutsch eingesprochen, empfohlen ab 5

R: Rasmus A. Sivertsen B: Karsten Fullu K: Morten Skallerud, Janne K. Hansen D: Kari-Ann Grønsund (Solan), Trond Høivik (Ludvig), Per Skjølvsvik (Reodor Felgen), Kåre Conradi (Frimand Pløsen) P: Cornelia Boysen, Synnøve Hørsdal, Maipo Film WS: Sola Media F: Norwegian Film Institute

Do 3.11.
13:15h
CS1

Sa 5.11.
10:45h
CS2